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Interpellanza 168/2023 

 

Fa stato la versione pronunciata durante la seduta del Consiglio comunale 

 

1. Corrisponde al vero che il terreno in questione di proprietà del Cantone e di cui il 

Comune usufruisce grazie a una convenzione sia classificato zona AP-EP?  

Il Cantone – proprietario del sedime – aveva concesso all’allora Comune di Giubiasco 

l’usufrutto gratuito in regime di comodato con effetto 1. gennaio 1994. La convenzione è 

ancora in essere. Da un punto di vista pianificatorio il terreno è posto Zona attrezzature e 

edifici pubblici (AP-EP), con destinazione sportiva. 

 

2. Il Municipio è già stato informato o consultato dall’imprenditore Biaggini, o da 

altre persone fisiche o giuridiche, per il cambio di destinazione del campo di 

calcio “delle strade nazionali”?  

Premesso che la convenzione conferisce al proprietario (il Cantone) facoltà di revoca 

dell’usufrutto in qualsiasi momento con preavviso di 6 mesi, il Municipio è stato 

preliminarmente consultato per il tramite dell’ente autonomo Bellinzona Sport, al quale 

l’imprenditore ha sottoposto il proprio progetto. 

 

3. Corrisponde al vero che la posizione della Città relativa al progetto Biaggini 

riportata nell’articolo de laRegione di martedì 11 aprile sia la posizione del 

Municipio?  

Il Municipio si è detto disponibile all'entrata in materia, subordinatamente alla 

disponibilità del Cantone, proprietario del sedime, alla fattibilità tecnico-giuridica del 

progetto (in particolare per quanto riguarda le questioni pianificatorie, oggi 

apparentemente non date) e alla definizione delle condizioni di utilizzo con Bellinzona 

Sport, ente preposto alla gestione delle infrastrutture sportive della Città (non da ultimo 

considerando l’attuale occupazione del centro sportivo da parte di alcune società sportive 

e del pubblico più in generale). 
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4. Qual è la posizione del Municipio di Bellinzona sul progetto Biaggini e nei 

confronti del terreno in questione attualmente messo a disposizione della 

popolazione?  

Vedi risposta precedente. Il Municipio ritiene in linea di principio il progetto meritevole di 

valutazione, purché permetta ancora di utilizzare il centro sportivo a utenti non praticanti 

del padel, in modo libero o attraverso le società sportive che già usufruiscono del sedime, 

in modalità da definire. 

 

5. Come intende muoversi il Municipio di Bellinzona qualora l’imprenditore 

Biaggini indirizzi formalmente la sua istanza all’autorità cantonale, proprietaria 

del sedime?  

Il Municipio ha già inoltrato nel mese di aprile del 2022 all’imprenditore, e indirettamente 

al Cantone, le proprie osservazioni, come indicato nelle risposte precedenti. Si è sempre in 

attesa di una presa di posizione del Cantone. 

 

6. Indipendentemente dal progetto Biaggini, non vuole il Municipio di Bellinzona 

ribadire al Cantone l’importanza del campo di calcio delle strade nazionali per la 

Città, per la sua politica dell’accessibilità e della preservazione di spazi di svago a 

favore di tutta la popolazione?  

Vedi risposte precedenti. 


